

Caso Cuauhtémoc Blanco: Diputada de Morena asegura que 'no deben ser cómplices de nadie'

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, habló sobre que Cuauhtémoc Blanco renuncie al fuero y enfrente acusaciones.



"Es un tema de congruencia, las diputadas sabemos que uno de los temas es combatir la violencia contra las mujeres, y si una mujer tiene el valor de denunciar a un hombre poderoso, no podemos ser nosotras las que obstruyamos", aseguró Jiménez.

¿Qué opina diputada de Morena sobre el caso Cuauhtémoc Blanco?

La diputada destacó la importancia de votar esta semana sobre este asunto, subrayando que se trata de un "voto de conciencia". En su opinión, el tema no debe ser politizado, sino que debe basarse en principios de justicia. "Nosotros no somos fiscalías, lo que pensamos es que debe enfrentar su proceso, ser un

ciudadano. Si resulta inocente, qué bueno, pero de lo contrario, que no lo proteja el fuero, no debemos ser cómplices de nadie", expresó con firmeza.

¿Diputadas de Morena van contra Cuauhtémoc Blanco?

Jiménez resaltó que, como parte de Morena, el 60 por ciento de las diputadas en su bancada son mujeres, por lo que la postura de defender la justicia para las mujeres es aún más importante. "Hay muchas mujeres que votaron por nosotras, no debemos ser cómplices de nadie", añadió. Además, indicó que este tipo de decisiones reflejan los valores del movimiento, afirmando que deben ser congruentes y actuar con responsabilidad, independientemente de la persona involucrada.

¿Para qué funciona el fuero?

Sobre el fuero, la diputada explicó que este fue creado para proteger a los legisladores de presiones políticas, pero subrayó que se vuelve problemático cuando se utiliza como una herramienta de impunidad. "El fuero se inventó para dar protección a legisladores y no tener presiones políticas. Sin embargo, cuando se busca como un cobijo de impunidad, es cuando es incorrecto", comentó.

El Caso Cuauhtémoc Blanco sigue generando controversia en la política mexicana, y la postura de Gabriela Jiménez pone en evidencia la importancia de la justicia y la congruencia en la toma de decisiones dentro de la Cámara de Diputados. Según Jiménez, es esencial que todos los legisladores actúen de acuerdo con sus valores y principios.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/24/caso-cuauhtemoc-blanco-diputada-de-morena-asegura-que-no-debemos-ser-complices-de-nadie-684337.html>